

NI DIEU NI MAÎTRE NI MARI NI PATRON !

Dans cette société patriarcale seuls trois types de femmes sont tolérés :

- Celles qui acceptent leur statut de femmes, de se plier à leurs obligations "féminines", être soumises, s'occuper des autres, avoir l'air fragiles.
- Les bigotes, qui se soumettent à un dieu créé par les hommes, et donc à des dogmes créés par ces derniers.
- Les « femmes de pouvoir ».

Et puis il y a les autres, **toutes les autres**. Celles qui voudraient juste être des INDIVIDUS, sans être enfermées dans leur genre si étroit, si réducteur, si limitant. Les incroyantes, les insoumises, les antisociales, les récalcitrantes, les violentes, traitées de folles, qui voudraient elles aussi parfois parler fort, se promener la nuit, ne pas essuyer des regards de dégoût quand elles ne s'épilent pas ou ont des attitudes considérées comme "non féminines"; refuser le travail (y compris la prostitution et le travail domestique); ne pas se soumettre à l'autorité d'un dieu, d'un père, d'un patron, d'un amoureux, d'un ami; écrire; être reconnues et respectées pour ce qu'elles pensent, qu'elles font et non pas pour un corps, pour une couleur de peau, pour une origine sociale ou géographique qu'elles n'ont pas choisie; être talentueuses, créatives, avoir confiance en elles; dire merde à ces machos qui se croient supérieurs à cause de leur testostérone.

Celles qui en ont marre de se faire humilier, rabaisser, intimider, qui ne sont jamais écoutées car leur parole n'aurait aucune valeur pour ceux trop sûrs d'eux. Celles qui ne veulent pas être la "meuf de". Celles qui ne veulent pas sourire, qui ne veulent pas être belles, sexy, qui ne veulent pas être des objets, des images, des fantasmes, des corps vides, réduits à des organes. Celles qui ne veulent pas baisser le regard face à des dominants qui aimeraient les contrôler, les enfermer, les silencier. Celles qui en ont assez d'être des oreilles attentives. Celles qui veulent répondre par des coups à la moindre injonction, au moindre ricanement, à toute infantilisation. Celles qui veulent en finir avec ce monde qui voudrait leur dicter ce qu'elles doivent faire de leur corps, leur sommer de rester à leur place de mère, d'amante, de soumise, de gentille fille fragile et douce, prévenante, qui se sacrifie pour le bien être des autres.

Celles qui en ont marre d'être juste des femmes, qui veulent tout casser pour pouvoir exister enfin, qui ne veulent pas se résigner, qui ont soif de liberté, qui veulent étendre leurs ailes, briser tous ces carcans. Celles qui veulent vivre, qui veulent lutter !

Nous sommes bien plus que des femmes, nous sommes des INDIVIDUS. Nous refusons de nous soumettre à vos dieux misogyne, et nous piétinons vos lois, vos règles, vos dogmes, vos morales, et votre prétention à vous croire supérieurs.

SOYONS FORTES, ENRAGÉES, DÉTERMINÉES À EN FINIR
AVEC LE PATRIARCAT, LE MONDE QUI LE CRÉE
ET CEUX QUI LE SOUTIENNENT.

